

De López, su INSABI y la extinción de ese Instituto

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 9-5-2023 0:05:37

“Inservible en lo absoluto . . .”

López ya fuera de quicio
nos privó de un buen servicio
del Seguro Popular
que dejó de funcionar.

Provocando el desabasto
de medicina, nefasto,
la desatención a enfermos,
por sus caprichos eternos.

El INSABI nació muerto
se volvió todo un entuerto,
fracasó el tal “Instituto
de Salud” en lo absoluto.

No produjo bienestar
sino mucho malestar
en el pueblo mexicano
que padece hartos insano.

Por la falta de atención
y servicio en la nación
en ese sector vital
el sistema está muy mal.

Por decisiones cretinas
y ocurrencias tan supinas
jamás pudo desplazar
al Seguro Popular.

El INSABI causó daño,
pues, operó en el engaño
frente de la sociedad
imperla la suciedad.

Puros “esfuerzos” muy vanos,
ni los médicos cubanos
han paliado el gran problema
de salud que amplió mugrena.

Muerte, enfermedades varias,

covid, situaciones malarias,
el martirio es ya la marca,
nada es como en Dinamarca.

López, Gatell, Alcocer
procesados han de ser
por este crimen de estado
ya los espera un juzgado.

Le dieron tres mil millones
de pesos con sus tostones
de presupuesto al INSABI
¿y dónde están?, pues, quién sabe.

Nos quitaron el Seguro
Popular, yo, les auguro
el que estarán tras las rejas,
Dios escucha justas quejas.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 25 de abril del 2023
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)